
Laßt die Platane am Bahnhofplatz  leben 
 
Nun müssen wir Mitarbeitende und Besucher des Netzwerks ein weiteres Mal um den Erhalt der 
Platane am Bahnhofsplatz zittern - am Dienstag ist sie Thema im Umweltsenat. Es ist einfach 
unverständlich warum dieser Baum gefällt werden soll. Soviel Argumente haben wir gemeinsam 
schon dargelegt, sind als Zuhörer in den verschiedenen Ausschüssen gesessen, haben Unterschriften 
gesammelt, Leserbriefe geschrieben, mit den Entscheidungen mitgefiebert und gebangt. Eine 
Zeitlang schien es, als wäre der Baum gerettet, nun ist wieder alles anders. Ich kann nur von Herzen 
die Entscheidungsträger bitten: Lassen Sie den Baum stehen. Ich glaube Sie können sich nicht 
vorstellen was er den Menschen, die täglich in das Netzwerkgebäude ein- und ausgehen bedeutet, 
den Menschen die dort arbeiten oder als Klienten bei Angeboten und Therapien mitmachen. 
Abgesehen davon, dass er unsere Räume im Sommer kühlt, abgesehen von vielen weiteren 
Umweltaspekten erfreut er uns sehr mit seinem Blätterwerk, mit den Vögeln die auf ihm sitzen, 
sogar auch mal nisten… 
Ihn  anzuschauen tut einfach gut und es würde mehr als schmerzen ihn zu verlieren. 
Für sie ist es vielleicht einfach nur ein Baum, für uns ein liebgewonnener Freund. 
Christine Lohrey  
 


